



GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y CULTURA

CP HERMANOS ARREGUI

Estimadas familias:

Este inicio de curso, nos encontramos con la realización de las obras de instalación de una banda ancha ultrarrápida en los centros docentes españoles, también conocido como Programa ‘Escuelas Conectadas’, concretamente en 414 centros educativos del Principado de Asturias. En él participan los Ministerios de Educación, Cultura y Deporte; Industria, Energía y Turismo, y Economía y Competitividad. Dicho proyecto se cofinancia a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Su finalidad es extender y consolidar el uso de la Tecnología en el Sistema Educativo Español, conforme a los objetivos del Plan de Cultura Digital en la Escuela, de la Agenda Digital para España y del Informe CORA (Comisión para la Reforma de las Administraciones Públicas). El convenio complementa las actuaciones que el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y los Gobiernos autonómicos desarrollan para impulsar la sociedad de la información en la educación.

Tanto la empresa adjudicataria, como la propia Consejería de Educación y Cultura, nos han facilitado los correspondientes informes de seguridad, garantizando ambas que el nivel de emisión de señales radioeléctricas está dentro de las recomendaciones de la OMS y que fue aprobado por el Consejo de Ministros de Sanidad de la UE en su Recomendación 1999/519/CE.

Ante la información solicitada desde el centro educativo, tanto la empresa adjudicatariocomo la Consejería de Educación y Cultura,han transmitido la seguridad con relación a la posible preocupación que podría despertar la presencia de antenas de comunicaciones en el recinto escolar.

Reciban un cordial saludo.

Pola de Siero, 8 de noviembre de 2018

Atentamente

La directora